
La Pasqua con il mio saluto a tutti voi…

Ringrazio chi mi ha dato la 
possibilità di poter scrivere questo 
breve articolo e che dovrebbe 
essere una piccola preparazione 
alla Pasqua.
Quella Pasqua che ci deve trovare 
dei veri risorti.
Non dobbiamo dimenticare che 
non ci può essere vera Pasqua 
senza vera Risurrezione.

Ricordo un seminarista a Lourdes. 
Si chiamava Giovanni, era il 
giorno di Pasqua stavo finendo di 
scrivere alcune cartoline, mi 
mancava un pensiero SPECIALE 
per una persona, mi suggerì: 
“L’Agnello ha redento il gregge, 
Cristo è veramente risorto!” 
È questa la nostra fede, Cristo è 
veramente risorto! Cristo lo 

dobbiamo far risorgere dentro di noi.

Approfitto di questo piccolo spazio per salutare tutti quanti voi, cari amici, 
visto che il Signore mi ha chiamato a lavorare in un'altra vigna, difatti 
andrò ad abitare in un'altra regione per esigenze di famiglia.

Grazie per tutto quello che mi avete insegnato, trasmesso.
Questo insegna che non siamo noi i padroni della nostra vita ma Dio 
Padre…

Vi porterò tutti nel cuore e pregherò per ciascuno di voi, e se a qualcuno 
scappasse una preghiera per il sottoscritto mi farebbe un grande regalo.
Vi abbraccio forte – forte!

Giordano Federzoni
V.d.S.


